

BERITA TERBARU

Dandim 0824/Jember Ikut Tanam Padi M-70 D, Motivasi Petani Tingkatkan Produksi dan Perkuat Stock Pangan Pemerintah

Siswandi - BANGSALSARI.BERITATERBARU.CO.ID

May 17, 2023 - 12:39



JEMBER - Dalam rangka memantapkan ketahanan pangan nasional dan penguatan stock pangan pemerintah, Dandim 0824/Jember hadir dan ikut menanam padi petani di lahan sawah Desa Sukorejo Kecamatan Bangsalsari Kabupaten Jember dengan komoditas padi padi jenis M-70 D.



Menurut Sunarto 47 tahun salah satu anggota Kelompok Tani saat kami wawancarai menyatakan, Gapoktan Desa Sukorejo melalui Himpunan Kerukunan Tani Indonesia (HKTI) melakukan kerjasama penanaman padi dengan bibit M-70 D ini, guna meningkatkan kesejahteraan petani, meningkatkan produksi pertanian dan memperkuat stock pangan pemerintah.

Menurut Sunarto jenis M-70 D ini usia tanamnya hanya 70 hari, sehingga dalam satu tahun petani dapat menanam selama empat kali musim tanam, kalau bibit lainnya masa tanam hingga 120 hari, yang setiap tahunnya hanya mampu menanam tiga kali musim tanam, sehingga M-70 D ini diharapkan mampu meningkatkan kesejahteraan petani.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam wawancaranya usai ikut turun kesawah menanam padi, menyampaikan bahwa kita memotivasi petani untuk meningkatkan produksi pertanian, sasaran utamanya tentunya meningkatkan kesejahteraan petani, yang bermuara pada peningkatan produksi dan penguatan stock pangan nasional.

Kabupaten Jember dengan sekitar 80 Ha lebih lahan pertanian, merupakan salah satu Kabupaten yang menjadi lumbung padi nasional, untuk itu potensi yang ada ini hendaknya mampu kita optimalkan dalam penguatan stock pangan nasional, sekaligus dalam menekan laju angka inflasi daerah.



Dengan perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi ini kita sangat bersyukur adanya komoditas padi dengan jenis tanam usia pendek, yang tentunya akan sangat membantu peningkatan kesejahteraan petani dan mendukung ketersediaan pangan nasional.

Usai tanam padi kita melakukan cangkrulan ngopi bareng HKTI Kabupaten Jember dengan Ketua HKTI M Sholeh, dalam membahas perkembangan pertanian di Kabupaten Jember. Pertanian merupakan bagian yang sangat strategis, karena ketahanan pangan merupakan bagian dari ketahanan nasional. Tegas Dandim 0824/Jember.

Ketua HKTI Jember M Sholeh pada kesempatan tersebut saat kami wawancara menyatakan, bahwa kita sangat berterima kasih kepada Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, yang berkenan ikut turun kesawah, hal ini tentunya menjadi motivasi tersendiri bagi para petani.



Semoga momentum turunnya Dandim 0824/Jember ini mampu meningkatkan semangat petani kabupaten Jember untuk lebih giat dalam memelihara tanamannya sehingga terdaji peningkatan produksi, yang bermuara pada kesejahteraan petani dan penguatan ketersediaan pangan nasional. Ujar M Sholeh. (Siswandi)